年頭のごあいさつ

行政

Administration

井上 利



えのことと心からお慶び申し上げます。 皆様には、お元気で、ご家族団らんの和やかな正月をお迎謹んで新春のご祝詞を申し上げます。

また、平素から、本町の町政に対し、ご理解とご協力を賜

考えますと、その行方は多難であり、決して楽観できない状が、内政・外交ともに大きな課題を幾つも抱えている現状を新しい政権のもとで、国の政治が展開されることになります民主党から自民党・公明党に政権が変わりました。今後は、昨年12月に執行された第46回衆議院議員総選挙において、り、心から厚く感謝申し上げます。

れ、活動計画が進展しています。併せて、各行政区に防災倉自主防災組織は、町内全域を対象に7つの防災区が組織さましたが、復旧工事の取り組みは順調に進んでいます。さて、本町では、昨年7月の集中豪雨により被害が発生し

していただきたいと考えています。ます。非常時の対応とともに地域コミュニティの充実に活用また、防災無線を設置し、本年4月から運用を開始いたし庫を設置し、資機材の配布を計画しているところです。

報通信網の敷設等々が挙げられます。
は、町営住宅の改善・改修、桂川駅周辺の開発整備、高度情め、町営住宅の改善・改修、桂川駅周辺の開発整備、高度情の充実、生活環境の整備ですが、当面する大きな課題としての充実、生活環境の整備ですが、当面する大きな課題としての充実、生活環境の整備ですが、当面する大きな課題としての充実、生活環境の整備ですが、当面する大きな課題としている。

すことを祈念申し上げまして年頭のあいさつといたします。本年が、皆様にとりまして、ご健康で幸せ多い年でありま口交流の拡大を図ることが大切だと考えています。たい・住み続けたい町づくりを進展させ、福岡都市圏との人たい・住み続けたい町づくりを進展させ、福岡都市圏との人

Photo 嘉穂総合高校から見た三郡山 平 25. 広報け W世ん 1月 2頁